



Medienmitteilung

Datum: 28. Juni 2017
Sperrfrist:

Verabschiedung der pensionierten Lehrpersonen

Mit einer kleinen Feier im Museum Bruder Klaus verabschiedete Bildungsdirektor Franz Enderli die in den Ruhestand tretenden Lehrpersonen.

Im Rahmen einer Führung durch die Sonderausstellung zum Gedenkjahr 600 Jahre Niklaus von Flüe „Im Zentrum – Radbilder und Räderwerk“ im Museum Bruder Klaus, Sachseln, und einem anschliessenden Apéro im Garten des Museums bedankte sich Landammann Franz Enderli für den langjährigen Einsatz für die Kinder und Jugendlichen, die Arbeit in den Schulen und das Engagement für die Bildung im Kanton.

Die Freude auf den bevorstehenden Lebensabschnitt und die Genugtuung über geleistete Arbeit im Schuldienst und für den Kanton – beides war bei der Verabschiedung der pensionierten Lehrpersonen spürbar. Der Einsatz und die Leidenschaft für die Bildung blieben im Gespräch über die vielen Erinnerungen aus dem Schuldienst immer präsent.